



Ausflug in den Argan-Wald und Ruine der Zuckerfabrik aus dem 16. Jahrhundert mit Tee bei einer Berberfamilie und Besuch einer Argan-Kooperative

Diese Wanderung geht vorwiegend durch das Argan-Gebiet. Der Arganbaum ist eine heimische Spezies und ist nur im Südwesten Marokkos zu finden. Er ist seit Jahrhunderten das Wahrzeichen der Region Essaouira.

Diese einfache Wanderung ist geeignet für Menschen, die einen entspannten Vor- oder Nachmittag in der Natur genießen und gleichzeitig etwas über die hiesige Kultur erfahren möchten.

Auf der Tour gibt es Informationen zum Ökosystem der Arganien. Wir werden die Bäume in unterschiedlichen Entwicklungsstadien sehen, bis zum Tragen der Früchte. Sie lernen die unterschiedlichen Verwendungszwecke der Argan-Frucht kennen und warum sie für die hier ansässige Bevölkerung so wichtig ist.

Wir kommen durch ein kleines Dorf, wo wir einen sogenannten Marabout besichtigen (ein Schrein/Grabmal), später erkunden wir die Ruine der Zuckerfabrik aus 16. Jahrhundert. Anschließend gibt es eine traditionelle Teezeremonie bei einer Berberfamilie, wo wir aus erster Hand die Gastfreundschaft der Marokkaner erfahren werden.

Auf dem Rückweg nach Essaouira wird eine Argan-Frauen-Kooperative besucht, wo wir im Detail die verschiedenen Etappen auf dem Weg zum "Gold Marokkos", dem weltweit nur hier hergestellten Argan-Öl kennen lernen werden.

Details:

Die Tour ist am Vormittag oder am Nachmittag möglich und dauert ca. 4,5 Stunden: 09:00 bis 13:30 oder 14:30 bis 19:00.

Die Abholung ist an einem Stadttor, nach Absprache.

Preis:

42€/420DH pro Person, inkl. Tee und Transport

Kinder von 3-12 Jahre 30€/300DH

(Preise gelten bis 30.09.2025)

Es besteht die Möglichkeit einen Esel mit dabei zu haben, eine schöne Option für Familien mit kleineren Kinder: Aufpreis 15€/150DH.